

Perayaan Natal KAKRISGAMA: Peduli dan Melayani

Sunday, 06 Januari 2013 WIB, Oleh: Agung



Keluarga Kristiani Universitas Gadjah Mada (KAKRISGAMA) menggelar Natal bersama dosen, tenaga kependidikan dan mahasiswa di Gedung Grha Sabha Pramana, Jum'at (4/1). Perayaan Natal diawali dengan penyalaan lilin oleh Romo FI. Hartosubono, Pr, Pendeta Gunawan Adi Prabawa, S.Si dan Ketua KAKRISGAMA Prof. Dr. Ir. Sebastian Margino, M.Sc.

Perayaan Natal kali ini menjadi salah satu perayaan Natal yang spesial, karena warga Kristiani UGM diajak menyatukan hati untuk lebih peduli dan melayani. Tampak hadir Ketua Korps Pegawai Universitas Gadjah Mada (KORPAGAMA) Prof. Drs. Koentjoro, Ph.D dan Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Manusia dan Aset, Prof. Prof. Dr. Ir. Budi Santoso Wignyosukarto, Dip.HE.

Romo FI. Hartosubono, Pr mengungkapkan menjalin relasi dengan Allah akan menjadikan manusia lebih peduli dan melayani. Jika peduli dan melayani sebagai kebutuhan ekspresi dilakukan maka dipastikan manusia akan merasakan kebahagiaan.

Romo meyakini hampir semua manusia ingin hidup bahagia, baik kaya, miskin, janda, jomblo dan lain-lain. Ada dua cara agar kebahagiaan tercapai, manusia harus memenuhi kebutuhan hidupnya dan berpikiran positif. "Bisa saja manusia mewujudkannya dengan memenuhi kebutuhan, namun sesungguhnya kebutuhan paling tinggi adalah kebutuhan hubungan dengan yang menguasai semua, yaitu Tuhan," katanya.

Sedangkan Prof. Sebastian Margino berharap UGM sungguh-sungguh mampu mewujudkan nilai-nilai Pancasila di tengah kampus. Sehingga harapan warga Kristiani dan agama-agama lain untuk memiliki tempat ibadah seperti di kampus UNS dapat terwujud.

"Kita bersyukur karena UGM telah memberikan ruang di Sekip sebagai Sekretariat bersama. Mudah-mudahan dengan dukungan yang lebih di tahun depan kerinduan kita untuk memiliki tempat ibadah dapat terwujud," ungkap Ketua KAKRISGAMA.

Meski tidak menjajikan, Prof. Dr. Ir. Budi Santoso Wignyosukarto, Dip.HE,Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Manusia dan Aset, akan berusaha melakukan yang terbaik. Karena berkontribusi sekecil apapun untuk kepentingan bersama tentu akan lebih meringankan.

“Tema peduli dan melayani sangat menarik, namun saat ini kita kadang ewuh pakewuh untuk melakukan, apalagi terkait pembinaan pegawai dengan rekan dekat kita sendiri,”katanya.

Sementara itu, Prof. Dr. rer.nat. Nuryono, MS selaku Ketua Panitia menyatakan Natal menjadikan hati lebih tulus dan ikhlas untuk selalu peduli dan melayani. Dengan Natal menginspirasi bagi warga Kristiani UGM untuk tetap sederhana dan rendah hati. “Ini sebagai ungkapan syukur pada Tuhan agar kita mmampu peduli dan melayani dengan tulus,”imbuhnya.

Perayaan Natal KAKRISGAMA dimeriahkan Paduan Suara MISKAM UGM, Paduan Suara KMK Pascasarjana UGM, Ensemble GKJ Mergangsan dan hiburan Yu Beruk dkk. (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [Sendratari Ramaikan Perayaan Natal di UGM](#)
- [Natalan KAKRISGAMA: Keluarga Pusat Pembentuk Keutamaan](#)
- [Kakrisgama Rayakan Natal](#)
- [Mewujudkan Perdamaian dalam Keberagaman](#)
- [KAKRISGAMA Paskahan gelar Sarasehan Untuk Peduli dan Berbagi](#)